



Licitación desierta

El pasado sábado 5 de abril, la Secretaría de Turismo (Sectur), encabezada por **Rodolfo Elizondo**, así como el gobierno de Quintana Roo informaron que la Licitación Pública Internacional 21001-001-09 para la ejecución de la “Rehabilitación y Protección de Playas en Cancún, Playa del Carmen y Cozumel”, fue declarada desierta por falta de una oferta que cumpliera a cabalidad los términos establecidos por las bases de licitación publicadas el 5 de marzo del 2009.

Aunque suene vergonzoso e irreal, absolutamente nadie ni los grandes empresarios turísticos que aseguran desvirarse por proteger al medio ambiente, fueron capaces de siquiera enviar una propuesta integral para este programa de rehabilitación de playas, con el cual se pretende, además de proteger, crear conciencia y cultura para todos los actores de este sector, mal llamado “industria sin chimeneas”.

Aunque la evaluación y revisión de las propuestas presentadas por cinco empresas se realizó con absoluta transparencia, la Sectur confirmó que quedará a la espera de más propuestas, después de emitir una nueva convocatoria para el 16 de abril próximo.

En dicha Licitación participan, como testigo social, representantes de Transparencia Mexicana AC al igual que técnicos expertos de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), mientras que los recursos para la realización de esta obra provendrán del Fideicomiso para la restauración, recuperación, sostenimiento y mantenimiento de la zona federal Marítimo Terrestre del estado de Quintana Roo, en el cual se involucran directamente la Sectur, el gobierno de Quintana Roo y los ayuntamientos de Benito Juárez (Cancún), Solidaridad (Playa del Carmen) y Cozumel.

Las cinco empresas que participaron fueron Dredging International NV; Dragamex SA de CV/Caba Servicios de Personal SA de CV/Boskalis International BV; Mexicana de Dragados SA de CV/Codralux SA; Van Oord Dredging and Marine Contractors BV y Consorcio Corporativo de Construcción en México SA de CV/Jagovi Construcciones SA de CV.

BUSCAN BENEFICIAR A PERSONAS DE ESCASOS RECURSOS

La Secretaría de Turismo del Gobierno del Distrito Federal lanzó el Programa Turismo para ti, un proyecto que del 5 al 19 de abril buscará motivar a que niños y jóvenes aprovechen su tiempo libre en estas vacaciones.

El secretario de turismo de la ciudad de México, **Alejandro Rojas Díaz Durán**, hizo una alianza con camiones de la Red de Transporte de Pasajeros para que 10 autobuses, con capacidad para 30 personas cada uno, brinden sus servicios diariamente de forma gratuita, al igual que los servicios de guía y dotación de agua, necesidades que buscan quienes desean conocer los lugares turísticos más importantes de esta capital.

Durán afirma que este servicio beneficiará a más de 2,000 personas (300 por día), mientras que las dependencias correspondientes del gobierno capitalino seguirán trabajando para evitar la incidencia de delitos en materia turística, a través de constantes reuniones con la Procuraduría de Justicia del DF, Seguridad Pública, los hoteleros, agencias de viajes y la iniciativa privada, quienes ya han puesto a trabajar a más de 12,000 policías, entre uniformados y de la Procuraduría de Justicia capitalina, todos distribuidos en las zonas de mayor afluencia turística, como son el Centro Histórico, Zona Rosa, Coyoacán, San Ángel, Garibaldi y Xochimilco.

jtrevino@eleconomista.com.mx



Fecha 07.04.2009	Sección Empresas y Negocios	Página 32
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

